

Name: Kathrin Bernsteiner und Lena Baumgartner  
Schule: NMMS Edelschrott  
E-Mail-Adresse: [lenabaumgartner@gmx.at](mailto:lenabaumgartner@gmx.at)

## Frau im Männerberuf

Wir sind Kathrin und Lena und wir haben uns eine Frau in einem Männerberuf ausgesucht, weil wir uns schon immer gefragt haben, wie eine Frau zu einem Männerberuf kommt. Die Frau heißt Barbara Baumgartner und arbeitet bei dem Großbetrieb der Firma Remus. Sie hat eine Ausbildung zur Elektronikerin und hat nach der Babypause eine Umschulung zur Schweißerin gemacht um neue Erfahrungswerte zu sammeln. Nun arbeitet sie als Schweißerin beim Remus in Bärnbach.

Barbara hat sich für diesen außergewöhnlichen Beruf entschieden, da in unserem Bezirk hauptsächlich Männerberufe gefragt sind und sie auch in der Produktion mitwirken kann. Wir finden, dass jeder den Beruf verfolgen sollte, den er sich schon immer gewünscht hat, weil eine Frau in einem Männerberuf genau so gut sein kann wie ein Mann. Das kann natürlich auch umgekehrt sein, also bei einem Mann in einem Frauenberuf.

Bei ihrer Berufswahl stand ihre Familie voll und ganz hinter ihr. Beeinflusst hat sie aber keiner. Barbara Baumgartner war es sehr wichtig, dass sie gute Verdienstmöglichkeiten und Aufstiegsmöglichkeiten in ihrem Beruf hat. Dass sie einen Männerberuf gelernt hat war ihr insofern wichtig, weil sie beweisen will, dass auch Frauen in einem Männerberuf hoch herauskommen können. Ihr Vorbild dabei war Frau Angelika Kresch, die Geschäftsführerin von Remus.

Barbaras Familie reagierte sehr positiv auf ihre Berufswahl. Ihr Beruf gefällt ihr so gut, dass sie auch anderen Mädchen und Burschen dazu raten würde. Sie würde diese Berufsrichtung immer wieder einschlagen, da sie ihn sehr interessant findet und sie nicht jeden Tag dass selbe zu tun hat. „Von früher auf heute hat sich sehr viel verändert.“, so Barbara bei unserem Interview, „ Der Beruf wird nicht mehr nur von Jungs ausgeführt, da sich viele Mädchen auch trauen einen Männerberuf zu erlernen und diesen auch ausüben.“

